

ANÁLISIS INTERPRETATIVO

A pesar de los avances y de involucrar a distintas voces de la industria en la definición del royalty, no hay acuerdo en el tema de la tasa efectiva de tributación.

Con el sistema que promueve el Gobierno, en el que factor precio es relevante, expertos dan la alerta de que con la mayor demanda que a futuro tendrá el precio del cobre harían que la carga impositiva chilena fuera más alta que todos los competidores que tiene el país a nivel mundial.

Ya con un precio de 4 dólares por libra, la carga impositiva llegaría al 48 por ciento sobre las utilidades de las empresas, más alto que Perú. Esa discusión, por cierto, será el pilar del debate antes de que el royalty se transforme en ley y permita al país evitar tener tasas de impuestos no competitivas sobre las ganancias actuales del cobre y perder importantes recursos para el Fisco.